
Protokoll der 1. Sitzung
Wintersemester 2021/22

Datum: 21.10.2021
Anfang: 19:15 Uhr
Ende:  20.51 Uhr
Sitzungsleitung: Frieda Bock
Protokollant:in: Abrar Bin-Ramadan
Lektor:in: Julia Gatzen

Anwesenheit:

Gewählte:

Thyra Albrecht, Katharina Weißig, Abrar Bin-Ramadan, Julia Gatzen, Linus
Marquering, Friederike Bock (7)

Kooptierte:

Silvi, Josi, Lars, Anna Kleine-Buckstegge, Fuad, Erik Wolniczak, Sabrina Sulzer,
David Kirchbach, Yves Gäbelein, Esther Gedenk, Tobias Franz, Johannes Phan,
Lars Bölschler, Josi, Silvi

Gäste: Ayman, Alina, Chrissie, Sina, Philine



Tagesordnung:
Top 1 Formalia

Top 1.1 Festlegung Sitzungsleitung und Protokollierung
Top 1.2 Feststellung Beschlussfähigkeit
Top 1.3 Beschluss der Tagesordnung
Top 1.4 Kooptierungen

Top 2 Anträge

Top 3 Wahlen
Top 3.1 Kommissionen
Top 3.2 Referent:innen

Top 3.2.1 Referent:innen für Internes
Top 3.2.2 Referent:innen für Öffentliches

Top 4 Sonstiges
Top 4.1 Research-Days
Top 4.2 FaRa-Fahrt
Top 4.3 Wanderung Brocken-Challange
Top 4.4 Unisex-Toiletten
Top 4.5 Glühweinparty am 08. & 09.12.

Top 5 Berichte
Top 5.1 Reflexion der Ersti-Tage
Top 5.2 Fakultätsratsbudget
Top 5.3 Kommissionen

Top 6 Termine
● Nächste Sitzung 04.11.2021
● Research-Days 12.-13.11.2021
● RV Ost online 27.-28.11.2021

Top 1 Formalia
Frieda Bock startet die Sitzung um 19:15 Uhr begrüßt alle herzlich zur 1. FaRa-Sitzung des
Wintersemesters 2021/22.

Top 1.1 Festlegung Sitzungsleitung und Protokollierung
Frieda Bock leitet die heutige Sitzung, Abrar und Julia protokolliert. Es gibt keine
Gegenrede.

Top 1.2 Feststellung Beschlussfähigkeit
Es sind 6 Gewählte, 0 Kooptierte und 5 Gäste anwesend. Der FaRa ist beschlussfähig.

Top 1.3 Beschluss der Tagesordnung
Lars stellt die
Die (geänderte) Tagesordnung wird per Akklamation beschlossen.

Top 1.4 Kooptierung
Es stehen keine Kooptierungen an.



Top 2 Anträge

Top 3 Wahlen

Top 3.1 Kommissionen

Lars stellt die LeKo generell vor.

Fuad wird zum Vertreter der LeKo (4. Stdj.), EINSTIMMIG.

Sina und Philine überlegen die Vertretung für das erste Stdj. zu übernehmen.

Frieda und Laurenz stelle sich als Vertreter für die Strukturkommission und werden
einstimmig gewählt (Frieda war schon). EINSTIMMIG.

Thyra stellt die FoKo vor und wirbt um neue Mitglieder. David Kirchbach meldet sich.
EINSTIMMIG.

Sabrina präsentiert die Kommission für Internationale Beziehungen vor und wirbt um neue
Mitglieder. Alina Endres (Gast 3. Stdj.) meldet sich dafür. EINSTIMMIG.

Noam stellt die Kommission für Nachwuchs und wirbt um neue Mitglieder. Tobias Franz
meldet sich dafür. EINSTIMMIG.

Frieda stellt die Kommission fuer Ethik vor.

Top 3.2 Referent:innen

Josi meldet sich als Referentin für Internes. EINSTIMMIG.

Silvi meldet sich als Referentin für Öffentliches. EINSTIMMIG.

Top 4 Sonstiges
Top 4.1 Research-Days

Sabrina stellt das Prinzip der Research Days vor, wirbt für die Anmeldung zu dieser
Veranstaltung und fragt nach helfenden Hände fürs Catering und Technik.

Johannes meldet sich fuer Freitag (13-16 Uhr)

Silvi und Josi melden sich auch.

Top 4.2 FaRa-Fahrt

Frieda erklärt die aktuelle Situation um die FaRa-Fahrt. Linus berichtet ueber seine
gesammelten Erfahrungen auf vergangenen FaRa-Fahrten und kann diese Art von
Veranstaltung für den intensiven Austausch weiterempfehlen.

Julia plädiert für eine FaRa-Fahrt in Zukunft.



Johannes weist auf die aktuellen pandemiebedingten Hygienemassnahmen hin.

Yves spricht auch dafür.

Esther bietet alternative Austausch-Treffen an.

Josi stimmt ihr zu, aber ist dennoch fuer eine originelle FaRa-Fahrt.

Julia bietet eine Alternative an: 2 Tage ohne Übernachtung, aber dennoch ein gemeinsames
kompaktes Programm.

Laurenz ist eher fürs “Wegfahren”.

Yves bietet ein Doodle an, um zeitnah ein Termin gemeinsam festlegen zu können.

Meinungsbild Wegfahren: ja/ nein/ enthaltung

12/ 5 /1

Organisation der FaRa-Fahrt: Julia, Linus, Fuad, Chrissie, Frieda und Josi

Top 4.3 Wanderung statt der Brocken-Challange

Linus erklärt seine Idee und wirbt für Mitplaner.

Lars erinnert an das zweite Studienjahr.

Laurenz, Ayman und Lars wollen mitplanen und es wird im Anschluss eine
WhatsApp-Gruppe gegründet.

Top 4.4 Unisex-Toiletten

Frieda stellt die Idee des FaRas für Informatik der OvGU vor und eröffnet eine Diskussion.

Laurenz erfragt das Bedürfnis für solche Toiletten.

Esther spricht fuer die Unisex-Toiletten und moechte die Umsetzung an unserem Campus
unterstuetzen.

Julia spricht auch dafür, aber spricht das Problem der genauen Lokalisation dieser Toilette.

Lars empfindet diese Idee ebenfalls als sinnvoll.

Frieda möchte Esther die Informationen und die Kontaktdaten der Ansprechpartner*innen
vom Info-FaRa weiterleiten.

Linus ist unsicher über den Arbeits- und Organisationsaufwand und ist eher nicht so dafür.

Sabrina befürwortet Linus Meinung und bietet eine Umfrage an Studierenden an und ist für
einen Austausch mit der Kiste und dem Studiendekanat diesbezüglich.

Anna spricht fuer die Unisex-Toiletten.



Esther ist zwar fuer eine Umfrage, allerdings möchte sie den Schwerpunkt auf die
Minderheit, und nicht die Mehrheit setzen.

Johannes spricht fuer diese Toiletten und findet das Zeichensetzen wichtiger. Deshalb
reichen ihm nur “einige” Toiletten.

Frieda beendet die Diskussion und weist auf die AG Antidiskriminierung.

Top 4.5 Glühweinparty am 08. & 09. 12.

Sasu berichtet über die letzte Glühweinparty und wirbt für helfende Hände: Laurenz, Julia,
Noam

Katharina Weißig, Maria Faltass, Ella Padberg und Sofia Tsaousidou treten ein zur
FaRa-Sitzung in Präsenz.

Top 5 Berichte
Top 5.1 Reflexion der Ersti-Tage

Ayman berichtet ueber die Ersti-Tage und bewertet diese Veranstaltung als äußerst positiv.

Sina schließt dieser Meinung an.

Julia berichtet über die Rallye: zeitliche Eskalation. weist auf bessere Organisation in
Zukunft und beschreibt aufgetretene Probleme.

Noam bewertet die Orga als negativ und möchte eine Umfrage als Evaluation erstellen.
Laurenz würde diese erstellen.

Sabrina fehlte die Repräsentation des FaRas.

Laurenz beschwert über die Kommunikation zw FaRa und Studiendekanat.

Linus nimmt die Kritik entgegen und räumt ein, dass sie berechtigt ist.

Josi berichtet über die suboptimale Kommunikation in den Gruppen.

Linus nimmt sich fuer das naechste Jahr eine rechtzeitige Planung vor.

Sabrina schlägt vor, die Öffentlichkeitsarbeit intensiver zu starken, damit die Sichtbarkeit des
FaRas zu verbessern.

Top 5.2 Fakultätsrat-Budget

Katharina hat diessemestrige Budget vom Stura beantragt und das vom letzten Semester ist
verzögert nun angekommen.

Top 5.3 Kommissionen
Strukturkommission



Frieda berichtet über die aktuellen Diskussionsfelder (zB bzgl. klinische Chemie) innerhalb
der Strukturkommission.

Frieda erläutert den Begriff Berufungskommission.

Noam verabschiedet sich und verlässt um ca. 20:30 Uhr die Sitzung.

Julia berichtet ueber die Tops der FakRa-Sitzung.                                                           (zB.:
zu geringe Evaluationen (40% Vorklinik und Klinik)

Lars: Diskussionsthema war auch die SkillsLab-Sperre.

Anna repräsentiert die Meinung ihrer Kommilitonen und beschreibt, dass die Evaluation zu
lang war.

Top 6 Termine

Frieda übermittelt die zukünftigen Termine:

● online MV des bvmd 03.-05.2021
● Nächste Sitzung 04.11.2021
● Research-Days 12.-13.11.2021
● RV Ost online 27.-28.11.2021

Frieda beendet die SItzung um 20:51 Uhr.


